

**Zeitschrift:** Générations : aînés  
**Herausgeber:** Société coopérative générations  
**Band:** 26 (1996)  
**Heft:** 6: w  
  
**Rubrik:** Courier : l'empire des sectes

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# L'empire des sectes

C'est avec un vif intérêt que j'ai lu l'article sur «l'empire des sectes» écrit par le pasteur Laederach. Les sectes (religieuses, philosophiques et mystiques) défraient toutes les conversations et suscitent les réactions légitimes de réprobation.

En consultant les écrits apostoliques, nous y découvrons que la «secte» représente l'erreur doctrinale, l'hérésie religieuse et l'infidélité à la sainte doctrine du Nouveau Testament (2 Pierre 2:1, Coloss. 2:20-23, 2 Tim. 4:1-5, etc.)

Si l'on s'éloigne de l'Ecriture sainte, on devient comme des marins sans boussole, ou bien on sombre dans un laxisme plus ou moins profond, ou bien on se met à la remorque des idées folles de tous bords. L'Evangile de Jésus-Christ a une pertinence universelle (...) A force de vouloir être sages selon nos conceptions humaines, nous finissons par être dépourvus de la sagesse de Dieu.

Carl Ledune  
Av. Vaudagne 45  
1217 Meyrin

## Pas de politique!

Vous avez fait paraître sous la rubrique «Valais» une page où vous parliez de braves valaisans candidats aux chambres fédérales TOUS membres du POP.

Cette prise de position sur le plan politique me paraît tout à fait inadmissible pour une revue telle que la vôtre (...)

Jacques Dovat  
Côtes 6  
1020 Renens

(Réd.) – Nous sommes et restons un magazine apolitique. Si nous avons présenté les candidats valaisans aux chambres fédérales, c'est parce qu'ils étaient avant tout des retraités.

## Les mots croisés

Merci pour la récompense reçue récemment pour le 3<sup>e</sup> prix du Mot croisé géant. Je suis toujours à l'aff



## Plus agréable

Votre magazine «Générations» est plus agréable à lire depuis que le papier est moins brillant. A mon tour, dès que je l'ai lu, je le passe à une amie et, ainsi de suite, il fait son bout de chemin. J'ai une demande à vous faire: ne pouvez-vous pas garder la dernière page pour y imprimer les bons, coupons-réponse et bulletins d'inscription? Lorsque tous ces coupons sont découpés, une partie du journal devient illisible...

Yves Jaquat  
Tattes-d'Oie 73  
1260 Nyon



## Au secours de l'Art!

Je voudrais remercier Charles Bourgeois pour le contenu très pertinent de son article sur «La petite famille». Il faut admettre que depuis que M. Naftule s'est cru inspiré d'une mission divine après ses lauriers de sa course autour du monde, nous n'avons eu droit qu'à des nавets désespérants de vulgarité et d'un niveau intellectuel très bas, tel cet actuel sujet TV ou même La Revue de Genève (...) Qui dois-je appeler pour venir au secours de l'Art avec un grand «A»?

Mary Meissner  
55, ch. des Vidallets  
1214 Vernier

## Attristée

Je tiens à vous faire part de toute mon émotion et de ma sympathie bien attristée, en apprenant la disparition de Georges Gygax. Depuis si longtemps, je lisais avec plaisir sa rubrique. Oui, je suis vraiment triste et je tenais à vous le dire et à partager cette peine avec vous.

Yvette Millet  
Entre-Bois 35  
1018 Lausanne

## Le savoir-faire du cœur

Désormais, le rendez-vous est pris tous les dimanches soirs à 21 heures. La Radio Suisse Romande vous propose son émission à thèmes sociaux.

L'occasion pour vous de prendre connaissance d'interviews, de témoignages, mais aussi de l'agenda des aînés, qui a conservé sa place dans l'émission. Le savoir-faire du cœur fait également appel à toutes les personnes qui donnent de leur temps libre. Et on y diffuse de la bonne musique du passé...

«Le savoir-faire du cœur», dimanches 2, 9, 16, 23 et 30 juin dès 21 heures sur RSR La Première.

## D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté? Votre magazine GÉNÉRATIONS vous fait réagir? Envoyez vos lettres à l'adresse suivante:

Magazine  
GÉNÉRATIONS  
Rédaction  
Case postale 2633  
1002 Lausanne